



Meine Aufgabenstellung im Team heißt Koinonia - **Gemeinschaft**



Zu meiner Person:

Ich bin Alex Steininger, Jahrgang 1962, und seit 1990 wieder in Ebelsberg wohnhaft. Verheiratet bin ich seit 1986 mit meiner Gattin Margit. 10 Jahre später haben unsere 2 Söhne Daniel und Markus und unsere Tochter Marlene die Familie ergänzt.

Mein Leben mit und in der Pfarre:

Da meine Gattin aus einer sehr gläubigen Familie stammt, war es für uns selbstverständlich in der für uns damals neuen Pfarre Anschluss zu finden. Unsere Kinder Daniel und Markus besuchten auch den Caritaskindergarten. So haben wir als glaubende Familie in unserer Pfarre mitgelebt und mitgeholfen. Anfänglich war ich nur eine Tenorstimme im heutigen Rhythmus-Chor.

Seit dem Jahr 2002 bin ich im Pfarrgemeinderat tätig und helfe in verschiedenen Ausschüssen mit. Seit der letzten PGR-Wahl 2022 bin ich Obmann des Pfarrgemeinderates.

Bei der letzten PGR-Klausur im Oktober vergangenen Jahres hat sich für mich herausgestellt, dass ich im Seelsorgeteam mithelfe.

Warum will ich im Seelsorgeteam sein?

Mir sind Gemeinschaft und gemeinsames Feiern wichtig. In der Pfarre leben alle meine Freunde. Da drängt sich mir die Frage auf: warum soll ich nicht mithelfen unsere Pfarre weiter zu unterstützen?

Die Priester werden immer weniger, die Diözese strukturiert um. Ich darf ein Teil eines Neubeginns sein. Das macht es für mich spannend ein Teil der Pfarrgemeinde zu sein und unterstützend mithelfen zu können.

Wenn man mich fragt, wie lautet dein Wahlspruch, lautet meine Antwort:

„Was brauchst Du, um ein für dich gelungenes Leben in unserer christlichen Gemeinschaft zu haben?“

Ich kann mir vorstellen, dass meine Frage an Dich herausfordernd sein kann. Aber genau das macht für mich die Würze des Lebens aus, sich selbst und seine Umwelt zu hinterfragen.